

NOVEDADES

Parte a la Sierra de Córdoba, María Estela

BUENOS AIRES, Sep. 14. AP, AFP y UPI.-La presidente Isabel Perón partió esta tarde en un avión militar rumbo a Acochinga, en la sierra de Córdoba, para descansar y restablecer su salud, tras delegar ayer el mando. La señora Perón viaja acompañada por las esposas de los tres comandantes generales de las fuerzas armadas y por una decena de guardaespaldas.

Anoche, la presidente delegó el mando en el titular del Senado, Italo Luder, por un período de 45 días, que según observadores podría ser prorrogado. Su salud se ha quebrantado seriamente por la tensión nerviosa originada por la crisis política desencadenada a fines de junio. Se dijo que ello ha provocado trastornos gastrointestinales a la señora Perón, que ostensiblemente ha perdido peso. Durante la ceremonia de transmisión del mando, ayer, apareció delgada y demacrada. Fue despedida en el aeropuerto por Luder, los tres comandantes militares y todos los miembros de su gabinete.

El flamante presidente interino Italo A. Luder, se dispone a encarar dos apremiantes problemas que afectan a Argentina: la maltrecha economía nacional y una intensa actividad guerrillera cuyo objetivo aparente es destruir el régimen constitucional.

NOVEDADES

Cosas de ROSSAS

CHABELA PERÓN

